

## ■ LOS BAÑOS DE SAN PABLO SE ABRIRAN EN JUNIO

El próximo 1 de junio se volverán a abrir los baños de San Pablo de los Montes, cerrados en la actualidad por un conflicto entre el adjudicatario y el Ayuntamiento. En esta nueva etapa no se darán comidas pero se mantendrán los servicios de alojamiento y baños. La reforma de este recinto comenzará probablemente pasado el verano, teniendo en proyecto el arreglo del comedor y la ampliación de los servicios, unas obras que alcanzarán los 40 millones de pesetas.

## ■ LA CONFEDERACION DEL ALGODOR BUSCA ASESORAMIENTO JURIDICO

La Confederación del Tajo ha enviado de nuevo un escrito a la Mancomunidad del río Algodor sobre las presas ilegales de Los Yébenes. Sin embargo, en este informe tampoco se aclara nada –según el presidente de dicha Mancomunidad, Miguel García–, por lo que han decidido buscar un equipo de asesoramiento jurídico que les aclare si las medidas a tomar han de ser contra la Administración o contra los particulares. Estos embalses, situados en la cuenca alta del río, detraen agua del mismo sin tener licencia.

## ■ BALSAS DE MIERDA EN CARPIO DE TAJO

Los vecinos de Carpio de Tajo siguen esperando una depuradora que les libre de los malos olores procedentes de los vertidos del arroyo de La Mata. Una depuradora que según, el alcalde de Carpio, Pedro Villalba, la han pedido con insistencia a Política Territorial pero por el momento sólo hay buenas palabras.

# SIETE DIAS

# MONTES-LOS YEBENES



IGNACIO PAVON

## ■ SAN PABLO CELEBRA SU VI SEMANA CULTURAL

Desde el sábado 25 de abril hasta el pasado domingo se celebró en San Pablo de los Montes la VI Semana Cultural La Morra. Entre las actividades programadas para esos días destacar las actuaciones musicales de los coros y danzas de la asociación folclórica local, las conferencias y vídeos sobre los orígenes de San Pablo, concursos de artes plásticas, teatro así como competiciones deportivas.



## ■ TRES CHICAS EMPRENDEDORAS EN MARJALIZA

Raquel Sánchez, Gemma Gamarra y M<sup>a</sup> Angeles Puebla son tres chicas de Marjaliza que han decidido crear a nivel particular una comisión de festejos para organizar las fiestas de la localidad. Se trata de potenciar todas las actividades lúdicas y «cambiar el ambiente de nuestras fiestas». Juegos, carrozas, disfraces, concursos, competiciones deportivas son algunos de los actos que estas tres marjaliceñas tienen previstos para la feria, que comenzará el día 20 de este mes con la coronación de la reina.



MARCIAL ARTEAGA

## ■ EL VIAJE DE LOS SUSPENSOS

Unos 50 alumnos del Instituto de Los Navalmorales han regresado de un viaje, que durante nueve días les ha llevado por diferentes ciudades italianas y francesas. Parece ser que los preparativos de este viaje y «la falta de entendimiento entre profesores y alumnos» han hecho que el nivel de insuficientes haya subido de forma alarmante.